

「HANAZONO EXPO」に出展 ～ 当金庫ブースにお取引先企業3社が商品を展示 ～

大阪シティ信用金庫（本店 大阪市、理事長 高橋知史）は、11月3日（金・祝）、4日（土）に開催された「HANAZONO EXPO」（主催：東大阪市、後援：公益社団法人2025年日本国際博覧会等）に出展しました。

当日は、当金庫が出展する「未来産業応援ブース」において、お取引先企業3社に展示スペースを提供し、大阪・関西万博出展をめざした製品・サービスを展示いただきました。当金庫ブースには開催両日とも家族連れや近隣の事業者の方々が多数来場され、熱心に見学・体験されていました。

当金庫は、大阪・関西万博の大阪ヘルスケアパビリオン「展示・出展ゾーン」への出展支援事業（総称：リボーンチャレンジ）に取り組んでおり、今後もこのような情報発信の機会提供などを通して、中小企業やスタートアップ企業の成長・発展を支援し、地元経済の活性化および持続的発展に貢献してまいります。

記

1. HANAZONO EXPO

- (1) 開催期間：令和5年11月3日（金）～4日（土）
- (2) 開催場所：花園中央公園（東大阪市）
- (3) 来場者数：約8万人

2. 当金庫ブースの出展企業（50音順）

- (1) 株式会社カワキタ
「異業種連携開発による抱っこバッグ」
- (2) 株式会社甲山屋
「AR機能付き玩具」
- (3) 野田金属工業株式会社
「ステンレス製モニュメント」

以上



本件はSDGs（持続可能な開発目標）の考えに基づいた取り組みのうち、右記の目標に寄与するものです。



(参考) 当金庫ブースの様子

